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ATA DA 7a (SÉTIMA) SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA
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Aos 03 (três) dias do mês de abril do ano 2.017 (dois mil e dezessete), nesta cidade 
de Guadalupe, no Palácio Legislativo Vereador Georgiano Fernandes Lima, no Ple
nário Vereador Everton Rodrigues dos Santos, reuniram-se os senhores Vereadores: 
Surama Santana de Sousa Martins -  Presidente, Luciana Oliveira Martins -  1o (pri
meiro) Vice-Presidente, Jesse James Lima Miranda -  1o (primeiro) Secretário, Adão 
da Silva Moura -  2o (segundo) Vice-Presidente, Francineth Lima da Costa, Martinez 
Geony da Silva Duarte e Odair Pereira Holanda. Não compareceram os senhores Ve
readores: Marcelo Marden Pinto Mota -  2o (segundo) Secretário e Tharlis Santos 
Sousa (ausências justificadas). A Presidente Surama Martins “sob a proteção de 
Deus” reabre a presente Sessão. Ordem do dia: Lidas e aprovadas as atas das ses
sões do dia vinte e sete de março. Lido o ofício n° 669 e 2272/2017/GIGOVTE da 
Gerência Executiva de Governo da Caixa. Lido o ofício n°. CM24570/2017 do Minis
tério da Educação. Lido ofício n°. 076/2017 do Poder Executivo que encaminha o Pro
jeto de Lei n°. 03/2017 de autoria da Prefeitura Municipal de Guadalupe. Lido o Projeto 
de Lei n°. 03/2017 de autoria da Prefeitura Municipal de Guadalupe que dispõe sobre 
o parcelamento de débitos oriundos da Contribuição para Custeio da Iluminação Pú
blica -  COSIP vencidas até o dia 31 de março de 2017. Lido o Projeto de Lei n°. 
01/2017 de autoria da Vereadora Surama Santana de Sousa Martins que institui o 
Projeto “Craque de Bola, Craque na Escola” no âmbito do Município de Guadalupe-PI 
e dá outras providências. Expediente: Lidas as indicações n055 1 1 e 12/2017 da Vere
adora Luciana Oliveira Martins e n° 01/2017 de autoria do Vereador Odair Pereira 
Holanda. A Presidente Surama Martins faculta a palavra aos Vereadores. Usam a pa
lavra os Vereadores: Adão Moura, Odair Holanda, Martinez Geony, Francineth Lima, 
Jesse James e Luciana Martins. A presidente Surama Martins faz suas considerações 
finais e sem mais nada a tratar, sob a proteção de Deus, encerra a presente sessão. 
Eu, Jesse James Lima Miranda, 1o (Primeiro) Secretário lavrei a presente ata que 
depois de lida e aprovada vai assinada por mim e pelos demais Vereadores aqui pre
sentes.


